
I’m from… Look! 

boy 
two boys 

dog 
a dog 

in Greenwich  
Park 

Merke: Namen, auch Orts- und 
Ländernamen werden groß geschrieben. 

friend 

mouse 
mice 

I’m…/ 
I am… 



Schau! 
Schaut mal! 

Ich komme aus… 

Hund 
ein Hund 

Junge 
zwei Jungen 

Freund 
im Greenwich  

Park 

Ich bin… 
Maus 

Mäuse 

 



Here’s your ball. Hello. 

Hello, I’m Pia. / 
Hello, my name’s 

Pia. 

You’re…/ 
You are… 

nice 
What’s your  

name? 

Sorry! but 

 



Hallo. Hier ist dein Ball. 

Du bist…. 
Hallo, ich heiße  

Pia. 

Wie heißt du?/  
Wie heißen Sie? 

nett, lieb 

aber 
Entschuldigung; 

Tut mir leid. 



crazy 
My dog is nice, but crazy. 

We’re…/ 
We are… 

He’s… 
He is…. 

Woher kommst 
du? 

on holiday 
Are you on holiday? 

yes 

parents 
I’m here with my parents. 

How old are you? 



Wir sind… verrückt 
Mein Hund ist nett, aber verrückt. 

Where are you 
from? 

Er ist… 

ja im Urlaub 
Bist du/seid ihr im Urlaub? 

Wie alt bist du? Eltern 
Ich bin mit meinen Eltern hier. 



You too? no 

German 
Are you German? 

 
Merke: Auch die Adjektive der 

Ländernamen werden groß  
geschrieben. 

different 
Dogs and cats are different. 

I’m English. one 

two three 



nein Du auch? 

anders; 
unterschiedlich; 

verschieden 
Hunde und Katzen sind verschieden. 

deutsch; 
Deutsche/r 

Bist du deutsch? 

eins 
Ich bin 

Engländer/in. 

drei zwei 



four five 

six seven 

eight nine 

ten eleven 



fünf vier 

sieben sechs 

neun acht 

elf zehn 



twelve 

to love 
I love dogs. 

Info: In der Grundform (im Infinitiv) des Verbs 
stellt man ein „to“ voran. Das „to“ zeigt also, dass 

es sich um ein Verb handelt.  Das ist deswegen 
sinnvoll, weil im Englischen Nomen und Verb oft 

das gleiche Wort sind und man es auch nicht 
durch Groß- und Kleinschreibung unterscheiden 

kann. z.B. to love = lieben; love= Liebe 

squirrel That was close. 

animal Thank you. 

This is … 
This is Pia. 

Germany 



lieben; sehr gerne 
mögen 
Ich liebe Hunde. 

zwölf 

Das war knapp. Eichhörnchen 

Danke. Tier 

Deutschland 
Das (hier) ist…. 

Das (hier) ist Pia. 



girl 
a / an 

Die Regel, wann man „a“ und wann  
„an“ verwendet, lernst du noch.  

Es hat mit der Aussprache zu tun. 

school 
I’m at school. 

big 

great I like… 

I don’t like… cycling 
I don’t like cycling. 



ein / eine Mädchen 

groß Schule 
Ich bin in der Schule 

Ich mag… super; großartig 

Radfahren 
Ich fahre nicht gern Rad. 

Ich mag…nicht./  
Ich mache… 
nicht gern. 



favourite 
My favourite sport is football. 

 
Info: Die Briten sagen “football”, die 

Amerikaner “soccer” 

What’s that? 

Let’s go! It’s fun. 
Football is fun. 

It’s great for… 
The park is great for cycling. 

rat 

I’m scared 
of dogs. 

I’m not scared of 
dogs. 



Was ist das? Lieblings…. 
Mein Lieblingssport ist Fußball. 

Es macht Spaß. 
Fußball macht Spaß. 

Lass(t) uns (hin) 
gehen! 

Ratte Es ist super zum… 
Der Park ist super zum Fahrradfahren. 

Ich habe keine 
Angst vor Hunden. 

Ich habe Angst vor 
Hunden. 



cat worm 

OK 
okay 

she’s… 
She is… 

They’re… 
They are… 

Merke: „Sie“ heißt „they“, wenn es 
mehrere sind, aber „she“, wenn ein 

Mädchen oder eine Frau gemeint ist. 

word 

Inline skating volleyball 



Wurm Katze 

Sie ist… 
o.k. 
okay 

Wort 
Sie sind… 

Info: „Sie“ können mehrere Leute sein, aber 
auch eine Frau, ein Mädchen. Das erkennt 
man im Deutschen nur am Verb. 

Volleyball Inlinern 



sport colour 
What’s your favourite colour? 

pink purple 

red white 

yellow picture 

 



Farbe 
Was ist deine Lieblingsfarbe? 

Sport 

lila; violett rosa 

weiß rot 

Bild; Foto gelb 

 



black blue 

brown green 

grey orange 

people thing 

 



blau schwarz 

grün braun 

orange grau 

Ding; Sache Leute; Menschen 

 



number I can see… 

alphabet Please. 
Please listen. 

to listen to say 

to name 
Can you name four sports? 

What colour is… 

 



Ich kann … sehen Zahl, Nummer 

Bitte.  
(als Aufforderung) 

Bitte hör zu. 

Alphabet 

sagen zuhören 

Welche Farbe 
hat…? 

nennen 
Kannst du vier Sportarten nennen? 

 


